

Chères étudiantes , Chers étudiants ,

Dans quelques jours démarrera notre séminaire d'été, qui vu les circonstances, se fera par ZOOM, et non à Jérusalem comme habituellement.

Cinq journées denses, intenses :

du DIMANCHE 19 au matin au JEUDI 23 au soir

Des enseignants exceptionnels , la plupart israéliens (francophones bien sûr), un thème stimulant qui sonne comme un défi :

LE JUDAÏSME ENTRE BONHEUR ET DEVOIR

Un séminaire cette fois ouvert tant aux hommes qu'aux femmes.

Pas de niveau de connaissances requis .

Nous en avons fait la découverte ces derniers mois : l'enseignement par Zoom rime aussi avec échanges, interactions, convivialité, étude en H'avrouta et petits groupes.

Rien ne remplace l'étude en présentiel, mais il y a aussi du bonheur dans cette étude là.

Nombre d'entre vous ont d'ores et déjà choisi de nous rejoindre , certains d'entre avaient le ferme projet de s'associer à notre étude,

IL DEVIENT URGENT DE VOUS INSCRIRE

afin que vous puissiez recevoir les INVITATIONS ZOOM, ainsi que les DOCUMENTS d'étude .

Vous trouverez toutes les informations sur le site dans les rubriques

[SEMINAIRE JERUSALEM](#) et [PROGRAMME](#)

Pour remplir la fiche d'inscription et régler votre participation, cliquer sur le bouton

« [INSCRIPTION](#) »

Au plaisir de vous retrouver pour partager cette riche aventure !

Très cordiales pensées

Joëlle BERNHEIM